

**Eingang Email per FR 13.01.2012 / 19:20 Uhr aus Les Sables d'Olonne**



Lieber Anton, der heutige Tag war geprägt von lauter Arbeiten, die uns ein Auslaufen am Abend möglich machen. Felix erledigte den notwendigen Einkauf im Marinashop, Claus und ich kümmerten uns um die sog. „Fressalien“.

Um ca. 16:00 Uhr holte Claus mit dem Mietwagen den pünktlich eingeflogenen Rest der Crew (Lisa Lax, Jacek und Tomek Polcik, Franz Wahlmüller) ab. Bei ihrer Ankunft im Hafen stand schon alles bereit. Ich hatte ein schönes Abendessen fabriziert, das Boot war bereit zum Auslaufen – es fehlte nur noch die Schiffstaufe! Diese wurde von Patin Lisa mit einem treffsicheren Wurf der Sektflasche bravourös erledigt. Der Grund warum das Schiff EL GRECO heißt, ist ein simpler - Felix spricht ganz gut spanisch und ist ein totaler Griechenland-Fan („El Greco“ = „Der Grieche“).

Nun sind wir bereit in die nächtliche Biskaya auszulaufen. Diese erwartet uns absolut ohne Wellen, sodass wir das Abendessen genießen und anschließend noch die notwendigen Einführungen und Einräum-Arbeiten erledigen können.

**Ein Zwischenbericht via SAT-Telefon kommt morgen !!**

Mast- und Schotbruch      El Greco IV      Gerhard

